



Die Gründerinnen der Gymnastikabteilung wurden bei einer Feier zum 40-jährigen Bestehen geehrt.

Foto: Scherer

Im März 1974 fing alles an

SPORT Gründerinnen der Gymnastikabteilung des TV Ruttershausen ausgezeichnet

RUTTERSHAUSEN (sl). Im evangelischen Gemeindezentrum in Ruttershausen trafen sich die Damen der Gymnastikabteilung des Turnvereins Ruttershausen (TVR), um in einer kleinen Feierstunde ihre Gründungsmitglieder zu ehren.

Diese waren: Heidi Becker, Ruth Bodenbender, Jutta Bodenbender, Erika Dietz, Erika Döhler, Gerlinde Friedrich, Loni Gerlach, Hella Hescher, Erika Hirschhäuser, Martina Karber, Christel Karber, Jutta Käs, Hedwig Kleinberg, Hanne Läufer, Bärbel Meier, Hertie Ott, Gisela Quell, Johanna Richter, Brigitte Röhm, Eike Rolshausen, Doris Sauer, Irmgard Sauer,

Brigitte Schadeck, Gertrud Simmelbauer, Silvia Schulz-Otto, Elke Becker-Stroh, Irene Ott und Gertrud Eidam. Henny Albach, eine der drei Vorsitzenden des TVR, dankte ihnen und erinnerte an die Anfänge, als im März 1974 mit rund 40 Frauen die erste Übungsstunde unter Leitung von Brigitte Koch stattfand. Da die neue Sparte so gut angenommen wurde, gab es im folgenden Jahr eine weitere Gymnastikstunde für Mädchen und Jungen im Alter von fünf bis 14 Jahren, deren Leitung Klaus Becker übernahm. Dieses Angebot wurde noch in verschiedene Altersgruppen aufgeteilt. Der TVR schaffte in den Folgejahren kontinuierlich Geräte an, um

für interessante und abwechslungsreiche Übungsstunden zu sorgen.

Inzwischen sind mit Zumba- und Steppkursen auch aktuelle Trends in den Übungsstunden vertreten. Die ehemals nur auf Gymnastik ausgerichtete Gründungsgruppe besteht inzwischen aus zwei Gruppen für Frauen unterschiedlichen Alters. Zudem gibt es eine Männergruppe, eine Eltern- und Kindergruppe, eine für vier bis sechsjährige Kinder und eine für Sechs- bis Zehnjährige. Die Tanzgruppe „fresh un nett“ sorgt darüber hinaus für Glanzlichter bei vielen Auftritten. Der Rückblick von Henny Albach wurde mit einer Bilderschau untermalt.